

Cada capitalino gasta alrededor de 300 litros diarios

Respaldan “verdes” las tarifas diferenciadas de cobro de agua

Raúl Macías

El líder de los ecologistas en el Distrito Federal, Jorge Legorreta Ordorica, anunció que el PVEM-DF respalda las tarifas diferenciadas de cobro de agua que se aplicarán en la ciudad de México, por lo que recomendó al GDF informar a la ciudadanía sobre la crisis por carencia de líquido e impulsar su ahorro, pues cada capitalino gasta alrededor de 300 litros diarios.

Señaló que si se quiere reducir el consumo y evitar el desperdicio, resulta imprescindible informar a todos los sectores sociales sobre la crisis que enfrenta la ciudad por la carencia del líquido, así como las sanciones que serán atribuidas ante su uso irracional, para lo cual deberá echarse a andar una campaña de amplia penetración a través de los medios masivos e interpersonales.

“Cada capitalino usa en promedio 300 litros de agua al día, cuando la Organización Mundial de la Salud (OMS) recomienda tan sólo 80. Los resultados dependerán en gran medida de una estructura tarifaria precisa y de que cada vivienda de la ciudad de México cuente con un medidor en condiciones óptimas para la aplicación certera de tarifas diferenciadas de acuerdo al consumo.

Añadió que la medida debe constituirse como parte de un plan integral que incluya una mayor partida presupuestal dedicada a mejorar la infraestructura de la red de distribución toda vez que cerca de 40 por ciento del agua potable de la capital se pierde en fugas y dijo que es vital emprender medidas drásticas y castigos severos contra quienes resulten responsables de la proliferación de pozos clandestinos.

“De la misma manera, deberán trabajarse mecanismos de cosecha de agua a través de pozos de captación instalados en la periferia de la capital, pues si se contara con las instalaciones necesarias para la captación, almacenamiento y distribución de agua de lluvia, la metrópoli no padecería escasez de líquido, pues la ciudad recibe cada año un promedio equivalente a 70 centímetros de agua en toda su extensión territorial”, agregó.

Por último, Legorreta Ordorica invitó a la población de la Zona Metropolitana a concientizarse sobre la importancia del agua como recurso no renovable y exhortó a contribuir a su conservación a través de acciones básicas como el uso racional en cocina y baño, la reutilización del líquido para jardines, controlar fugas en las llaves y la colecta de aguas pluviales.

